

五弁の桜



◎学校教育目標：笑顔いっぱいむろこっ子

＜中庭のジャンボヒマワリ＞ 勝山市立村岡小学校

☆児童それぞれがいろいろな事にチャレンジしています！

＜5/12 廊下の大掃除・ワックスがけ 4～6年＞



4～6年生で、校内全部の廊下を一生懸命に拭きました。ずいぶんきれいになりました。その後職員でワックスがけを行いました。廊下は

ぴかぴかで気持ちの良いものになりました。

＜5/15 稲作出前授業 5年生＞

社会科で日本の農業について学習しています。そこで、JAの方から稲作について話を聞き、わからない事を教えていただきました。田植え体験に備えています。



＜5/15～ ペルマーク収集週間 全校生＞



子どもたちは家庭で集めたペルマークを学校へ持って来てくれます。環境委員会が集約しています。1点1円で、集めれば楽しく使える

ものになります。ご協力ありがとうございます。昨年度は子どもたちの大好きなホッピング5台に変わりました。

＜5/23 NIE 出前授業 5年生＞

福井新聞社の方に来ていただき、北海道と福井の2新聞社の記事の読み比べの学習をしました。記事の細かなところに目を向け、多くの違いを見つけることができました。



＜5/25 長山公園調査 3年生＞



各自が地図で道路や消防署、病院を確認しながら長山公園に行きました。公園では方角の学習をし、遊具でも遊びました。

＜5/15 消防署見学 4年生＞



社会科の学習として施設内外を見学し、署長様からお話をお聞きしました。救助工作車やはしご車、通信指令室などを見せていただきました。

＜5/15 手話コーラス練習開始 2年生＞

「すこやかフェスタ」のオープニングで発表する手話コーラスを指導していただきました。「手のひらを太陽に」の手話を一生懸命に練習しています。



＜5/23 人権の花いただく＞



人権擁護委員様方が「考えよう相手の気持ち、未来へつなげよう認め合う心」というテーマの書かれたプランターとベコニアの苗と土を届けてくださいました。大事に育てます。

＜5/24 保幼小交流会＞

5園の園長先生と主任児童委員様が授業参観しました。1年生の子どもたちが、集中してひらがなの練習をし、はっきりとした口調で音読し、自分の考えをわかるように発表し、真剣に聞いている様子に安心なさっていました。



＜5/26 避難訓練 全校生＞



緊急地震速報装置からの、大きな地震が起こるという放送を聞き、机の下にもぐりました。グラウンドに避難した後、4,5年生が水消火器訓練、1～3年、6年が煙体験を行いました。

< 5/26 中庭田んぼに田植え 5年生 >



中庭に小さな水田を作りました。稲を育てる学習をしている5年生が、田植えをしました。毎日の水の管理には気を遣いますが、今のところ元気に育ち、株が増えてきました。稲の生育の様子を間近に観察できます。

< 5/29 NIE公開授業 6年1組 >

道徳の研究授業を行いました。2年前のパリ同時テロが起こった時の新聞記事から考えました。悲しい出来事であり、難しいことでしたが、いろいろな角度から考えました。心に残る学習となったことでしょう。



< 5/31 校内マラソン大会 全校生 >



どの学年のどの児童も、一生懸命に走りきりました。暑い中をよく頑張りました。そして、最後の1人が完走するまで応援しました。沿道で応援してくださいました皆様、ありがとうございました。

どの学年のどの児童も、一生懸命に走りきりました。暑い中をよく頑張りました。そして、最後の1人が完走するまで応援しました。沿道で応援してくださいました皆様、ありがとうございました。

< 6/1 体カテスト 4,5,6年 >

4~6年生の児童が、体力測定を行いました。50m走、立ち幅跳び、上体起こし、ソフトボール投げ、長座体前屈を測定しました。4年生は初めてでしたが、精一杯の挑戦をしました。握力と反復横跳びとシャトルラン(持久走)は体育の時間に測定します。



< 6/5 道徳研究授業 2年生 >



「びよちゃんとひまわり」という紙芝居を担当に読んでもらい、命を大切にすることについて考えました。友達の命を大切にするために、一人一人の児童が一生懸命に考え、はっきりと発表できました。

一人一人の児童が一生懸命に考え、はっきりと発表できました。

< 5/29 JRC登録式 全校生 >



全校集会で生活委員が中心となって、JRC登録式を行いました。どんな活動をしているかを紹介し、みんなで青少年赤十字の誓いを述べました。最後に「まず自分たちが仲良くし、力を合わせていい学校にしていきたいと思います。」と呼びかけました。

< 5/29 田植え体験 5年生 >

田んぼをお借りしJAの方の指導をいただいて田植え体験を行いました。泥に足をとられ動きにくいことや、腰が痛くなるなど、田植えの大変さを身をもって実感しました。



< 5/31 保育園訪問 クラブ >



村岡っ子クラブの児童が、しろきこども園を訪問しました。読み聞かせをしたり、一緒に折り紙をしたりして交流しました。かわいい園児たちを前に準備してきた事を披露しました。互いになじりあいました。

< 6/5 連合音楽会曲校内発表 >

全校朝礼時に、6年生が、6/8の小学校連合音楽会で披露する合唱を、校内発表しました。曲名は「小さな勇気」です。大変優しく、美しい歌声で心に響きました。本番が楽しみです。



< 6/6 福祉について学習開始 4年生 >



社会福祉協議会の方から出前授業をしていただきました。「ふくし」ってなんだろう?を考えました。いろいろな人のちがいを認める事の大切さを知りました。今年度は福祉体験をしていきます。

◎多様な活動が子どもたちを育ててくれます!もちろん日々の授業が一番大事です。